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第924回例会（第21回例会）2024年１月29日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎高橋豊

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 23 - ９ -

高橋会長挨拶

　本日も例会にご参会いただきましてありがとう
ございます。
　本日は、山形銀行のイベントと重なったせいか
参加者がまばらに感じるのは気のせいでしょう
か？山形銀行おそるべし。
　本日は、『ペット』のテーマでお願いいたします。
　皆様にお伺いいたします、私は猫派だとおっ

しゃる方いらっしゃいますか？いらっしゃいましたらそっと微笑ん
でみてください。
　渡邉さんが猫派とおっしゃっておりますが、犬についての話を準
備いたしてまいりましたので犬について話をさせていただきます。
　我が家には、今年16歳を迎える女の子のミニチュアダックスが一
緒に生活をしております。名前はイブです。人間の年齢でいえば８０
オーバーなのかと思います。
　さて、皆さん、優理のレオという歌を知っていますか？
　年を重ねる我が家のイブを見ていると優理のレオの歌詞がとても
切なく聞こえてきて。号泣したことがありました。
　話は変わって、私は、インスタグラムをいたずら程度に観たり、
投稿したりしております。割と興味のある関連した投稿を随時更新
されたものの中に、感動したものがありました。
　ダックス関連の投稿者のワードに、『虹の橋』と『奇跡の時間』
を見つけました。
　ペットが旅立った時は、虹の橋を渡ると表現しており、1５歳を過
ぎればそこからは奇跡の時間を共に過ごすと表現しておりました。
　イブは、生後４か月で我が家に来てくれて、今まで1５年。共に過
ごし、お風呂に一緒の時もあり、布団は当然一緒です。彼女には純
粋な気持ちしか感じません。そして感謝しかありません。虹の橋を
渡るその時が来るまでいつくしみたいと思っています。最後に『犬
の十戒』を読んで会長挨拶といたします。

　第924回例会は、山形銀行イベント等と重なった事もあり、いつ
もよりも参加者が少なく寂しい例会でしたが、正木正一会員による
会員卓話例会でした。正木会員からは現在の会社起業までのフィリ
ピン等での壮絶な苦労をお話していただき、熱のこもった卓話は一
回3０分内では収まり切れず、次の機会に続編をお話いただく事にな
りました。

会員卓話：正木正一会員

時間（タイムスケジュール）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18:30	 開会点鐘	 ：髙橋　豊会長
18:01	 国歌（月初）及びロータリーソング（SAA選曲）　
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18:33	 ロータリー目的唱和　
18:35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
18:42	 食事準備・食事開始
18:42	 幹事報告	 ：古澤　利治幹事
18:45	 委員会報告
18:50	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　クラブ奉仕委員会
会員卓話　　正木正一会員より卓話
19:25	 出席報告	 ：SAA渡邉　由紀夫会員
19:30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

タイムスケジュール

幹事報告

　本日のプログラム、会員卓話を後ほど正木さん宜しくお願い致し
ます。
　下期会費の請求書を送付させていただいておりますので今月の末
日まで納入をお願い致します。
　次回２月５日の例会はクラブ協議会となっております。
　各委員会の中間報告をしていただきますので委員長の皆様は宜し
くお願い致します。
　吉田ガバナー補佐にもお越しいただく予定になっております。
　「山形ローターアクト」へのご協力のお願いで、山形南ロータ
リークラブの浅野会長・間木野地区ローターアクト委員が途中退席
にはなりますが、メイクアップとして例会に参加しますので宜しく
お願い致します。同日理事会も開催されますので、理事の皆様は６
時までお越しください。
　尚、先日ラインにてご案内させていただきました皆様には例会終
了後ガバナー公式訪問、山形南RCとの合同例会米沢おしょうしな
RC、南陽臨雲RCとの合同親睦例会の準備の為、アドバイスを頂き
たくお時間を頂ければと思いますので宜しくお願い致します。

　高橋豊さん、古澤利治さん、正木正一さんからニコニコをいただ
きました。

ニコニコBOX


